

TIPO DE CAMBIO

El peso tiene pérdida semanal

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gimm.com.mx

Durante la semana, el dólar llegó a venderse hasta en 17.26 pesos. Sin embargo, no superó los 17.40 pesos que algunos analistas preveían. Al cierre de la semana, el tipo de cambio interbancario se ubicó en 17.14 pesos, cinco centavos por encima de los 17.09 pesos del viernes previo.

En los últimos días el dólar se fortaleció, lo que impactó en monedas como la nuestra.

El mercado descontó que la Reserva Federal de Estados Unidos será más cautelosa al ajustar la tasa de interés. Además, en México se publicó la inflación de la primera quincena de enero, que estuvo por encima de las expectativas, por lo cual, algunos jugadores del mercado creen que también nuestro banco central tardará un poco más en recortar la tasa.

Por otro lado, el S&P/BMV IPC tuvo una ganancia semanal de 2.53 por ciento; mientras que, en Estados Unidos el Dow Jones logró un rendimiento semanal de 0.65%, el Nasdaq de 0.94% y el S&P 500 de 1.06 por ciento.

Al interior del índice de referencia, la mayoría de los componentes terminaron la jornada con ganancias. Destacaron los títulos de Grupo Televisa, con una mejora de 8.28% a 10.98 pesos, además de Grupo Carso, muy atrás, con 3.53% más a 166.93 pesos.

17.14

PESOS

por dólar fue el cierre ayer del tipo de cambio